

# ハマナス



2019年 6月

## クマ目撃による対応のご協力ありがとうございました

5月28日（火）に羽咋自動車学校付近で、クマが目撃され、クマの移動に伴い、集団下校及び引き渡しを行いました。また、登校時には保護者同伴等の対応をしました。保護者や見守り隊及び地域の皆様のお陰で、児童は安全に登下校できています。

今後も校区に出没する可能性がありますので、学校のメール及び羽咋市の安心・安全メールでの情報確認をよろしくお願ひします。なお、羽咋市の安心・安全メールは市のホームページの防災情報を見て、登録をお願いします。

## 朝の挨拶を頑張っています！

学校では、朝の挨拶を大切にしています。毎朝の3S運動（あいさついつもし隊・朝ラジし隊・きれいにし隊）では、積極的に参加している児童が増え、元気に「Good morning！」と挨拶する声が大きくなっています。

「挨拶」の語源について調べてみると、禅宗で問答を交わして相手の悟りの深浅を試すことを「一挨一拶」といい、その言葉に由来するそうです。「挨」には「押し開く」「互いに心を開いて近づく」、「拶」には「迫る」「擦り寄る」といった意味があります。「出会った人が互いに心を開いて相手に迫っていく」ということが挨拶とされています。ちょっと難しい言い回しですが、**あいさつというのは、まずは「わたしはあなたに心を開くよー」ということになります。**



将来、社会に出れば、まずは「挨拶！」これが基本だと教えられることが多いのではと思います。人とのコミュニケーションの入り口で最も大事なことだからです。そこで、保護者の皆さんが明るくはつらつと笑顔で挨拶することを今まで以上に心がけていただければ、より興味を持ってくれるようになり、気持ちよく挨拶することは自分だけでなく、人も気持ち良い気分にしてくれるということが分かるのではと思います。ぜひ、頑張っているこの機会に、挨拶についてご家庭で話しあってください。

＜世界のことばで「おはようございます」をいくつか紹介します＞

フランス語：ボンジュール

ドイツ語：グーテンモルゲン

スペイン語：ブエノスディアス

イタリア語：ボオンジョルノ

中国語：ザオシャンハオ

韓国語：アンニヨンハセヨ

## プールでさらに体力アップ!

6月18日（火）にプール開きを行いました。2限目に1年生と6年生、3限目に2年生と5年生、4限目に3年生、5限目に4年生と全学年の児童がプールに入りました。

プール開きで、プールに入るのを楽しみにしていた人は手を挙げましょうと訊くと、たくさんの子が手を挙げていました。水泳は、全身運動で、たくさん泳げるようになると、体力が徐々に向上することを話しました。この夏、たくさんプールに入り、より強い体をつくって欲しいと思います。



## 夏休みの主な予定をお知らせします

- ①通知表渡し：7月22日（月）8：30～16：30
- ②夏休み中に学校が閉まる日：8月13日（火）～8月16日（金）
- ③授業を行う日：8月28日（水）～8月30日（金）  
〔10連休等で授業日数が不足するため〕  
※授業がある3日間は、給食があります。（3日間の給食費につきましては、3月に精算します。）